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水木
みずき

しげるロードでスタンプラリーをしました。

　境港市
さかいみなとし

の水木
　みずき

しげるロードでスタンプラリーに挑戦
ちょうせん

しました。２回目
かいめ

になります。行
い

きは後藤
ごとう

駅
えき

から、各自
かくじ

切符
きっぷ

を買
か

って鬼太郎
きたろう

列車
れっしゃ

に乗
の

りました。みんな立
た

ち歩
ある

いたりすることなく相応
ふさわ

しい音量
おんりょう

での会話
かいわ

でした。す

ばらしい！！　現地
げんち

に着
つ

くとトイレを済
す

ませてから二
ふた

組
　くみ

に分
わ

かれラリーに出発
しゅっぱつ

しました。パンフレットを見
み

なが

らゆっくりと見
み

て回
まわ

ったと思
おも

ったら,,,走
はし

って回
まわ

ったチームもいたようです。折
お

り返
かえ

し地点
ちてん

の店
みせ

でジュースを飲
の

みましたが、落
お

ち着
つ

いてゆっくり飲
の

むことができました。帰
かえ

りは車
くるま

で帰
かえ

りました。

クリスマス会
かい

を開催
かいさい

しました

　　　　午後
ごご

より、ご家族
かぞく

さまもお招
まね

きしてクリスマス会
かい

を開催
かいさい

しました。

　　　今年
ことし

は会場
かいじょう

が都合
つごう

によりシャトーおだかになりましたが、たくさん参加
さんか

していただ

　　　きました。がんばって自己
じこ

紹介
しょうかい

をするお子
こ

さんをスタッフもドキドキしながら見守
みまも

り

　　　ました。そして舞台
ぶたい

に上
あ

がって堂々
どうどう

とカラオケやダンスを披露
ひろう

してくれたお子
こ

さんた

　　　ち。何日
なんにち

も前
まえ

から練習
れんしゅう

をしていたんですよ。スライドショーや過去
かこ

の実習
じっしゅう

学生
　　がくせい

のコメ

　　　ント動画
どうが

もありましたね。後日
ごじつ

あるお子
こ

さまから「クリスマス会
かい

、大成功
だいせいこう

だったね！」

と声
こえ

をかけられ、心
こころ

の中
なか

でよっしゃー！ガッツポーズをしました　!(^^)!

１２月７日（土）

ボールケーキを作
つく

ります！！

春休
はるやす

みにいくつか行事
ぎょうじ

を

計画
けいかく

しています。

みんなで楽
たの

しくすごしましょう！

３月
つき

２１日
ひ

（土
ど

）は

Ξ　お知
し

らせ　Ξ

12月1月新聞

１２月１４日（土）

httpｓ://www.kodomodaywakou.jp/

ゲタほしー

また

お知らせ

します



カレーライスを作
つく

ってたべました！ 🍛
米子市
よなごし

勤労
きんろう

青少年
　せいしょうねん

ホームの調理室
ちょうりしつ

をお借
か

りして、カレーライス作
づく

りをしました。３回
かい

目
　め

になりますね。

ご飯
はん

１５合
ごう

とカレーは４０皿
さら

分
 ぶん

作
　つく

りました。自然
しぜん

と作業
さぎょう

グループに分
わ

かれ、終
お

わったら何
なに

しようかな？という

感
かん

じでした。野菜
やさい

を切
き

るのを頑張
がんば

っていましたね。そして、おいしくいただきました。食
た

べるマナーもよかった

と思
おも

います。なんと４年生
ねんせい

の男
おとこ

の子
こ

で３杯
ばい

食
　た

べたお子
こ

さんがいて、スタッフもびっくりでした。(ﾟдﾟ)！

体育館
たいいくかん

で遊
あそ

びました

　サンアビリティーズ体育館
たいいくかん

で体
からだ

を動
　うご

かして遊
あそ

びました。バドミントン、バスケットボール、ボール鬼
おに

などなど。

みんなが思
おも

い思
おも

いの遊
あそ

びで、心地
ここち

よい疲
つか

れとともに帰
かえ

りました。スタッフも楽
たの

しかったです！わたくしは４０

年
ねん

ぶり位
くらい

にバスケのランニングシュートをしました、なんと。　、、、まだいけるかも？？　？と思
おも

いたい！！

　事業所
じぎょうしょ

に残
のこ

ったお子
こ

さんもいましたが、そっちは工作
こうさく

やらタブレット学習
がくしゅう

やらで楽
たの

しかったみたいです。

大掃除
おおそうじ

をみんなでしましたー！！　がんばったー！！

１２月２６日（木）

１２月２８日（土）

１２月３０日（月）



初
はつ

もうででおみくじをひきましたよ

　初
はつ

もうで、ということで今年
ことし

は、大神
おおがみやまじんじゃ

山神社へ出
　で

かけました。手水所
ちょうずしょ

で清
きよ

めてからお参
まい

りをし、今年
ことし

の〇〇

を祈
いの

りました。〇〇はそれぞれあるということで！　　その後
あと

におみくじを引
ひ

きました。大人用
おとなよう

だったので「先生
せんせい

どういう意味
いみ

？」と聞
き

いてくるお子
こ

さんが多
おお

かったです。「その前
まえ

に他
ほか

の神社
じんじゃ

で大吉
だいきち

が出
で

てるから気
き

にしな

いよ～」と言
い

っているお子
こ

さんもいました。清々
すがすが

しい気持
きも

ちで帰
かえ

りました。

新春
しんしゅん

：ボウリング大会
たいかい

、みんな気合
きあい

あふれていました

クイーンボールで新春
しんしゅん

ボウリング大会
たいかい

を行
おこな

いました。　優勝
ゆうしょう

を目指
めざ

していたお子
こ

さんも何人
なんにん

かいました。

ノーガーターレーンで２ゲーム楽
たの

しみました。　他
ほか

のお子
こ

さんの応援
おうえん

をしたり、スペアやストライクで一緒
いっしょ

に

よろこんだりする姿
すがた

がありました。　帰
かえ

ってから順位
じゅんい

発表
　はっぴょう

と、５位
い

まではちょっとだけ景品
けいひん

がでました。

優勝
ゆうしょう

トロフィーは２年
ねん

生
せい

の男
おとこ

の子
こ

の手
て

に渡
わた

りました。リボンに名前
なまえ

も刻
きざ

んであります。

５位
い

に入
はい

れずとっても悔
くや

しがるお子
こ

さんもいました。　次
つぎ

はがんばろー！！！

きしもと総合
そうごう

運動
うんどう

公園
こうえん

で遊
あそ

びました

天気
てんき

が良
よ

かったので公園
こうえん

で遊
あそ

びました。

みんなたくさん体
からだ

を動
うご

かしました。

１月１１日（土）

１月６日（月）

１月７（火）



手巻
てま

き寿司
ずし

といなりを作
つく

って食
た

べました❕

　またまた　青少年
せいしょうねん

年ホームの調理室
ちょうりしつ

で

手巻
てま

き寿司
ずし

といなり寿司
ずし

を作
つく

って食
た

べま

した。手巻
てま

き寿司
ずし

の具
ぐ

は、卵焼
たまごや

き、カニカ

マ、ツナ、きゅうり、レタス、納豆
なっとう

、牛肉
ぎゅうにく

、た

　　　くあん、サラダチキンでした。お吸
す

い

　　　物
もの

とデザートもつけました。

　　　卵焼
たまごや

きだったりホイップクリームの飾
かざ

　　　りを上手
じょうず

にやってのけるお子
こ

さんもい

　　　てそれを「お～っ」と見守
みまも

るお子
こ

さんも。

　　　酢
す

飯
めし

の味見
あじみ

が止
と

まらなくなってしまっ

　　　たお子
こ

さんもいましたが、その場
ば

にい

た全員
ぜんいん

が「うん」という味
あじ

にできました。

お子
こ

さんたちが自然
しぜん

と協力
きょうりょく

したり譲
ゆず

りあ

ったりする場面
ばめん

も見
み

られ「えらいね」と声
こえ

をかけながらうれしくなりました。

次回
じかい

、いろいろ工夫
くふう

しながらまたやりたいです。

　　　　🌷研修報告🌷

　　鳥取県主催「発達障がいの特性～支援のポイント」

平素は格別のご高配をあずかり厚く御礼申し上げます。 　　　　　　　２月６日（木）米子コンベンションセンター

　このたび弊社では下記のとおり新規事業所を開設し、 　　　「発達障がいの特性理解」「支援のポイント」「ペア

2020年３月１日より業務を開始する運びとなりました。 　　トレ」「わかりやすい声かけ」について学びました。実

皆生通りにおいては業務に支障が無きよう勤めますの 　　際に例文からどんな声かけをしたら伝わりやすいか

で、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。 　　聞けたので自分の声かけの振り返りにもなり、とて

記 　　も参考になりました。（松本美華子）

（名称） こどもデイサービスわこう　住吉 　　　コミュニケーションの大切さと伝え方の難しさを学び

（種類） 指定放課後等デイサービス（鳥取県指定） 　　ました。より具体的に分かりやすく伝えることが重要

（施設長） 廣瀬　晃子 　　で、何を伝えたいのかを考えていかなければならな

（管理者） 木谷　文代 　　いことを学び、今まで伝わらなかった理由も痛感しま

　　《皆生通りの変更》 　　した。今後の課題として日々学びながら活動してい

（施設長） 廣瀬　晃子 　　きます。（原田涼太）

（管理者） 白川　寿子

　いよいよ学年度末が近づいてきました。
　スタッフも気持ちを新たにして向かいた
　いと思います。
　さて連絡帳が新しくなりましたが、次回
　利用の迎え時間を記入していますので
　確認いただきますようお願いします。

ホームページＱＲコード2020/2/20

１月２５日（土）

新規事業所開設について

こどもデイサービス

皆生通り


